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ÁRGAMASILLA DE CALATRAVA

El delegado de Industria alabó la gestión que ha permitido el desarrollo industrial del municipio

Fuentes cursó visita a las
empresas subvencionadas

Oretania

El delegado provincial de In
dustria y Turismo, Juan José Fuen
tes, visitó Argamasilla de Calatrava 
para ver in situ, acompañado del al
calde Fernando Calso y otros con
cejales, el uso de las subvenciones 
de la Junta de Comunidades al 
Ayuntamiento para el Centro de 
Internet, y a tres empresas de la 
loca lidad, dos de las cuales, 
Hostelería Los Escuderos y Maestre 
Baños, han Invertido 1,8 millones de 
euros en el polígono argamasillero, 
cuatrocientos mil de los cuales los 
aportó la Junta de Comunidades.

En rueda de prensa previa, 
Fuentes alabó a Argamasilla de 
Calatrava porque "para ser un mu
nicipio de 5.500 habitantes figura 
entre los diez primeros en inversión 
industrial de la provincia, habiendo 
registrado los últimos veinte años 
un desarrollo en este sentido digno 
de elogio, ya que polígono que ha
bilita, enseguida logra llenarlo".

Fuentes se mostró satisfecho 
al ver la Torre del Reloj, ubicado 
frente al Ayuntamiento, que ha sido 
restaurado en parte gracias a una

subvención de su consejería de
9.000 euros, y cuyo reloj el Ayunta
miento confía en tener listo para 
Nochevieja.

En cuanto al Centro de 
Internet, Fuentes anunció, atendien
do a una petición del alcalde, que 
"casi con toda probabilidad se du
plicarán los 6 puntos de acceso a 
internet para el 2005, porque la Jun
ta de comunidades queremos se
guir facilitando el acceso fácil y gra
tuito a las nuevas tecnologías de la 
información en todos los pueblos de 
la provincia y región".

El delegado provincial dejó 
claro que "en los próximos 10-años, 
tanto por lo que está haciendo cada 
municipio de la comarca como por 
el ambicioso proyecto de la Manco
munidad Mancha Industrial (que 
habilitará un polígono de millón y 
medio de metros cuadrados, o sea 
como el global de suelo industrial 
de la provincia), esta comarca no 
dependerá únicamente del mono
cultivo minero e industrial del com
plejo puertollanense".

El alcalde Fernando Calso co
mentó que las perspectivas de de

sarrollo industrial de la localidad son 
muy buenas, con el polígono El 
Cabezuelo I al 80% de ocupación, 
mientras que el consistorio ya ha
bía adquirido otros 70.000 metros 
cuadrados más de ampliación de El 
Cabezuelo II, y mantenía su política 
de convenios con la Junta de Co
munidades para la implantación de 
empresas, lo que está dando muy 
buenos resultados.

"En un año El Cabezuelo II 
estará al completo y los 70.000 nue
vos terrenos de ampliación de El 
Cabezuelo I serán una realidad, por 
lo que en pocos años el desarrollo 
industria l de A rgam asilla  de 
Calatrava será muy importante".

A continuación el alcalde y 
Juan José Fuentes, a quienes acom
pañaban los concejales Jacinta 
Monroy y Ventura Huertas, visitaron 
el Centro de Internet, ubicado en la 
Biblioteca Municipal; así como las 
instalaciones de Los Escuderos, 
Maestre Baños y Quesos 
Chirveches, que recientemente ha 
obtenido la autorización que le per
mite comercializar sus productos 
bajo la marca Quesos 'El Valle' de 
Argamasilla.
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Comienzan las 
obras que van 
a posibilitar 
la ampliación 
del Centro de 
Mayores

Oretania

El Ayuntamiento de Arga
masilla de Calatrava está llevan
do a cabo obras de mejora en el 
Centro de Día de Mayores de la 
localidad, mediante las que se 
amplían la sala de juegos y las 
dependencias de oficinas. El al
calde del municipio, Fernando 
Calso, ha explicado que el Con
sistorio "es siempre sensible a las 
peticiones de nuestros mayores, 
y de esta forma damos respues
ta a la demanda de una zona 
lúdica mayor para que los ancia
nos puedan reunirse y disfrutar 
de su tiempo de ocio en las con
diciones que a todos nos gusta".

Con la ampliación del edi
ficio, obras que cuentan con fi
nanciación de la Diputación pro
vincial de Ciudad Real, se va a 
contar con una sala de juegos con 
más de 120 metros cuadrados 
más de los que tiene actualmen
te, así como el área de oficinas.

Por otro lado, la teniente de 
alcalde Jacinta Monroy, respon
sable de Servicios Sociales, ha 
manifestado su satisfacción por 
el hecho de que hayan podido 
am p lia r el Se rv ic io  de 
Fisioterapia que hasta ahora se 
presta a los ancianos en este Cen
tro de Mayores municipal.

Según ha indicado, se re
suelve así una preocupación de 
los responsables del Ayuntamien
to argamasillero, quienes tenían 
en mente que los ancianos no 
sólo recibiesen tratamiento en las 
citadas instalaciones sino poder 
acercar el servicio a aquellas per
sonas que tienen dificultades para 
desplazarse al centro. Ahora se 
ha puesto en marcha la visita a 
domicilio de las fisioterapeutas.

Fernando Calso propone a Lacruz una 
nueva ubicación para la Guardia Civil

Oretania

El alcalde de Argamasilla de 
Calatrava, Femando Calso, presentó 
al subdelegado del Gobierno en la 
provincia, Miguel Lacruz, el proyec
to de adaptación de la planta baja 
de un edificio de la localidad para 
dependencias policiales, que utiliza
ría la Guardia Civil del municipio y 
la Policía Local. Este edificio está 
situado en la calle Rosario esquina 
a calle Tercia, muy próximo al edifi
cio del ayuntamiento,^ anterior
mente, era un colegio. Según ha 
explicado Calso a Lacruz, la Guar

dia Civil podría disponer de unas ofi
cinas generales, despacho para el 
comandante de puesto y vestuario.

Por otro lado, el alcalde soli
citó que se estudie la posibilidad de 
construir una rotonda cerrada en la 
instersección de la CN-420 con la 
CM-413, más conocido como "cru
ce con Aldea del Rey", pues, en su 
opinión, se trata de un punto con
flictivo para el tráfico. Miguel Lacruz 
manifestó que, con la construcción 
de la autovía A-41 de Ciudad Real a 
Puertollano y de la futura variante 
de Puertollano se espera que la 
conflictividad del tráfico aminore,

aunque se estudiará esta posible al
ternativa.

Por último, Calso se interesó 
por los trámites para solventar los 
problemas de drenaje de agua oca
sionados en la construcción del en
lace entre las carreteras N-420 y la 
CR-506 y en las obras de construc
ción de vías de servicio y amplia
ción de la intersección de la gravera. 
Lacruz informó al primer edil de que 
se ha redactado un proyecto para 
solventar este problema, cuyo pre
supuesto asciende a 2.208.557,33 
euros, que se ha remitido a la Di
rección General de Carreteras.
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